



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>98 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>10-COMPANY37745HWY</b>
Prix	<b>495 000 €</b>

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)



Cette villa mitoyenne construite en 2010 offre un espace de vie confortable sur environ 100m<sup>2</sup>. l'intérieur accueillant comprend un séjour lumineux et une cuisine entièrement équipée. Les 3 chambres spacieuses sont dotées de placards intégrés, offrant amplement d'espace de rangement. Une salle de bains et deux toilettes indépendants complètent cet espace. Un garage attenant permet le stationnement sécurisé, tandis qu'un jardin paysager offre un espace extérieur paisible avec possibilité d'implanter une piscine. Idéalement situé, cette propriété est proche des commerces, commodités et transports ...

*This terraced villa built in 2010 offers comfortable living space on around 100m<sup>2</sup>. The welcoming interior includes a bright living room and a fully equipped kitchen. The 3 spacious bedrooms include fitted closets, offering ample storage space. A bathroom and two separate toilets complete the space. An attached garage provides secure parking, while a landscaped garden offers a peaceful outdoor space. Ideally located, this property is close to shops, amenities and public transport. Just a 5-minute drive from downtown Saint-Raphaël, this property represents a unique opportunity to live in one of ...*

## LC RIVIERA PROPERTIES

1 Place Pierre Coulet - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

